



# THE MÉXICO NEWS



## El peso es la moneda del mundo que más aumentó su valor frente al dólar durante abril

Un reporte publicado esta semana por Bloomberg, informó que el peso mexicano tuvo un importante aumento en su valor durante los últimos cuatro días del presente mes de abril, superando ampliamente al dólar con un total de 1.52%. Representando esta suma poco más del doble del aumento conseguido por el segundo lugar en este periodo.

Esta moneda fue el peso colombiano, quien obtuvo 0.76% frente al dólar, mientras que la rupia indonesia, se ubicó en el tercer puesto de esta lista al conseguir un total de 0.62%. Según enfatizaron los analistas de Bloomberg, el triunfo del peso mexicano en esta ámbito se debe a los atractivos rendimientos de la deuda soberana del país, el cual no será aumentado por la Reserva Federal. De igual manera, otro de los puntos que causaron este aumento han sido las

conversaciones entre Estados Unidos y China, países que parecen mejorar sus relaciones comerciales.

“Gran parte de la tendencia actual del peso se explica porque se ha visto beneficiado por la nueva posición de la Reserva Federal de Estados Unidos, la cual se muestra más propensa a bajar tasas de interés que a subirlas durante 2019”, expresó el director de análisis de CI Banco, Jorge Gordillo.